

Le Budokan judo en pleine ascension

Créé en juillet 2019, le Budokan judo Saint-Orens n'en finit pas de grimper. L'association vient de franchir la barre des 165 adhérents, soit le plus grand nombre de licenciés de judo sur la commune de Saint-Orens depuis plus de 20 ans! La barre des 170 licenciés sera même peut-être atteinte cette saison, ce qui, pour une première année est exceptionnel et montre le dynamisme du club annoncé dès le début de sa création.

Administré par des ceintures noires (grade au judo), le club fera sa première assemblée générale le 3 avril afin d'élargir le bureau et ambitionne la représentativité de tous les cours. Les personnes intéressées par ce sport sont conviées à y assister. Les compétitions s'enchaînent pour les jeunes, le cours de taïso créé remporte un vif succès, les tatamis sont remplis pour les cours de judo et ju-jitsu pour le grand plaisir des professeurs.

